

STEP BY STEP

～一歩一歩確実に～

西陵中学校
第1学年 学年通信
Vol. 16

令和2年6月16日(火)

教育相談実施中!

先週から各クラスで、担任の先生との教育相談が始まりました。放課後の時間を中心に、リラックスして話ができるようにしています。事前のアンケートも行いましたが、学習のことやクラスのことなど話してみてください。他に悩んでいることがあれば相談してください。「話す」ことから何事も始まります。「話す」ことで解決することもありますし、知ってもらうことで安心につながると思います。まだ話せないこともあるかもしれませんが、皆さんが安全で、安心して学校生活がおくれるように、先生たちはいつも考えているのです。まず、全員の人と教育相談を行います。たくさん話のある人は、二巡目に希望があれば行います。二学期にも教育相談を予定しています。(授業のようすから)

数学の授業は半分の人数に分かれて(13人か14人)、少人数教室で進められています。宿題点検を授業の初めに行うのですが、河合先生や葛山先生は「毎回よくやってきている」と言ってみえました。人数が少ないので、困っていることが早く解決すると思います。新しいことを覚えたり、間違いを減らしていくことが学習ですから、今の努力を続ければ、きっと楽しい数学になっていくと思います。

他の教科についても同じことが言えます。積極的に授業に参加して、宿題や復習を確実にやっていくことが大切です。どの教科も頑張ってください。



右の写真は、理科室での授業のようすです。一人一台の顕微鏡を使い、微生物の観察を行いました。「顕微鏡の実技テスト」をしたものです。時間をオーバーした人はいましたが、全員がミジンコと遭遇できました。コロナの関係で、長机を理科室に入れて間隔を1m以上空け、同じ方向を向けるようにしています。早く班で、「話し合い」や「実験」が協力してできるようになるのを待っているのが現状です。

